

Situada en la margen derecha del río, debajo mismo del camino del Baño, a cien metros más allá del cementerio, es la fuente de construcción más reciente ya que se inauguró el año 1.986. Fue construida gracias a la iniciativa popular y al trabajo generoso de algunos vecinos del pueblo. El nombre de la fuente hace referencia al labrador del pueblo que colocó un trozo de teja para poder tomar con más comodidad el agua. Tanto la fuente como sus alrededores, han sido recientemente reformados por el Taller de Empleo "El Olmo" del ayuntamiento de Navajas en el año 2.005.



[&lt; Volver](#)